
第４７回議会報告会　〜テーマ別タウンミーティング〜 

［市民福祉委員会］ 

 

開 催 日：令和６年８月３日（土） 

場　　所：中央公民館　小会議室 

参加人数：１１人（内訳：会場参加者５人、議員６人） 

 

【テーマ】「ゼロカーボンシティの実現に向けて」 

 

≪主な意見・内容≫ 

①市内に多くある農地（主に水田）を生かした温暖化対策を検討できないか？ 

　・水田から出る温室効果ガスにより、地球が温暖化していることを考えた上での方法。 

　　例①水田の水を張る時期を減らす　　例②中干し期間を少し伸ばす 

例③ＣＯ２の買取り制度を利用する　例④営農型太陽光発電 

 

②太陽光発電への補助の増額と内容の拡大について 

　・太陽光発電と蓄電のセットでは補助はあるが、太陽光発電の単独補助がない。 

　・補助金の拡大（自己負担が多いため利用しにくい）。 

 

③広報のあり方（施策の市民への知らせ方）について 

　・市の補助制度はあるが、どれだけの市民が知っているか？ 

　　温水器は以前行ったが当時は補助がなかった。 

　・広報で特集を組み、市民に易しく利用しやすい情報提供を。 

 

④学校教室の断熱工事について 

　・環境省が実施している「断熱窓への改修促進等による住宅の省エネ・省ＣＯ２加速化

支援事業（先進的窓リノベ２０２４事業）」について市内公共施設（例、小・中学校）

を利用し検証してほしい。 

 

⑤10 年前から太陽電池・温水器（知立ヒーター）をセットで利用している。 

　・経済的にも効果はあったのか？


